

DAMALSLAND



Attraktionen

- Dino Karussell** / Dino Carousel
- Dino Adventure Bahn** / Dino Adventure
- FLYROSAURUS** / Flyrosaurus 4 J 105 cm
- Dinosaurier** / Dinosaurs

Shops und Gastro

- Flyro Kaffeeteria** / Flyro Cafeteria

MAGISCHES DORF



Attraktionen

- Achterbahn „Fridolin's verrückter Zauberexpress“** / Roller Coaster 3 J 90 cm
- Zaubertrankurm** / Magic Potion Tower
- Spielhaus „Hocus Pocus“** / Playhouse
- Goldwaschanlage** / Gold Panning Shops und Gastro
- Shop „Zauberschmiede“** / Shop
- Kiosk „Zum Dampfenden Kessel“** / Kiosk

ACTION



Attraktionen

- Knights Ride Tower** / Knights Ride Tower 6 J 120 cm
- Autodrom** / Bumper Car
- Gokart-Rennbahn** / Go-Kart Race Track
- Kinder-Fahrschule** / Driving School
- Achterbahn „Wild Train“** / Roller Coaster - Wild Train ab 120 cm
- Skyglider - Riesenrutsche** / Giant Slide
- Riesenrad** / Ferris Wheel
- Shops und Gastro**
- Softeisstand** / Soft Ice Cream Stand

WESTERN STADT



Attraktionen

- Westernstadt Lucky City** / Wild West Lucky City
- Nostalgiefoto** / Nostalgic Picture Shop
- Westernkarussell** / Wild West Merry-Go-Round
- Westernfort** / Wild West Fort
- Westerneisenbahn** / Wild West Railroad
- Westernschießstand** / Wild West Shooting Range
- Bärentheater** / Bear Theater

Shops und Gastro

- Ausgang** / Exit
- Shop, Souvenir** / Shop, Souvenir
- Western Restaurant** / Wild West Restaurant
- Lucky City Kiosk** / Kiosk (Slushy, Crepes, um.)
- Geburtstagshütte** / Birthday Hut

Allgemein

- Toilette / WC**
- Gratis Gästeparkplätze** / Free Parking
- Busparkplätze** / Bus Parking
- Erste Hilfe** / First Aid
- Raucherzone** / Smoking Area

MÄRCHENWALD



Attraktionen

- Röhrenrutsche** / Tube Slide
- Kletterburg** / Climbing Castle
- Bagger** / Digger
- Spiel- und Kletterplatz** / Playground and Climbing Area
- PENDULA Schaukel** / Pendula Swing Ride
- Rapunzel** / Rapunzel
- Märchenweg** / Fairy Tale Trail

SCHLOSSHOF



Attraktionen

- Zauberer** / Wizard
- Schneewittchen** / Snow White
- Zauberwaldtheater** / Magic Forest Theater
- Wurlibahn** / Wurli Ride bis 120 cm
- Schloss Dracula** / Dracula's Castle 7 J
- Dracula Ausstellung** / Dracula's Gallery
- Oldtimer Fahrt** / Vintage Car Ride

Shops und Gastro

- Shop** / Shop

AFRIKA & ORIENT



Attraktionen

- Sindbad's Abenteuer-Reise** / 7 J Sindbad's Journey of Adventure
- Tausendundeine Nacht Palast** / 1001 Nights Palace
- 4D-Kino** / 4D Cinema
- Jeepfahrt** / Jeep Ride
- Floßfahrt** / Raft Ride
- Schwanenfahrt** / Swan Ride
- MAMI WATA Wildwasserbahn** / Mami Wata Flume Ride 4 J 105 cm
- Shops und Gastro**
- Sindbad's Burger Restaurant** / Burger Restaurant
- Eisstand** / Ice Cream Stand

PILZHAUSEN



Attraktionen

- Zwergendorf** / Dwarf Village
 - Schneckenbahn** / Snail Ride
 - Zwergenkönig** / Dwarf King
 - Drache** / Dragon
- Münzer / Coins necessary
 Selbstbedienung / Self Service
 Sonderöffnungszeiten / Special Opening Times
 freestyle Freestyle Füllstation / Coke Freestyle Refill

FANTASIANA

ERLEBNISPAK STRASSWALCHEN



Fridolin's verrückter Zauberexpress



Pendula

Highlight



Flyrosaurus

Highlight



Mami Wata

Highlight



Sindbad's Abenteuerreise

Größenbeschränkungen

Folgende Personen dürfen nicht mitfahren*

*Bitte beachten Sie zusätzlich die Hinweistafeln bei den Attraktionen

- Flyrosaurus**
Personen unter 1,05 m Körpergröße und 4 Jahren
Persons must meet the 1,05 m minimum height requirement. Children under 4 years of age are not permitted.
- Knights Ride Tower**
Personen unter 1,20 m Körpergröße und 6 Jahren
Persons must meet the 1,20 m minimum height requirement. Children under 6 years of age are not permitted.
- Schloss Dracula**
Die Begleitung von Kindern unter 7 Jahren wird empfohlen
In dieser Attraktion können sich kleine Kinder sehr ängstigen
It is recommended that kids under 7 years of age are accompanied by a supervising companion. Attractions that might be scary for small children
- Mami Wata**
Personen unter 1,05 m Körpergröße und 4 Jahren
Persons must meet the 1,05 m minimum height requirement. Children under 4 years of age are not permitted.
- Wild Train**
Personen unter 1,20 m Körpergröße
Persons must meet the 1,20 m minimum height requirement.

Öffnungszeiten

April bis Ende Oktober von 10.00-18.00 Uhr. | Letzter Einlass: 16.00 Uhr

April to end of October from 10 am - 6 pm | Last admission: 4 pm

Vor- und Nachsaison: Fahrgeschäfte im Wechselbetrieb. Die meisten Attraktionen sind überdacht. Der Park kann bei jeder Witterung besucht werden. Bei sehr schlechtem Wetter ersuchen wir um telefonische Rückfrage.

Low-season: Rides in alternating operation. Most attractions are covered. The park will be open despite poor weather. In the event of severe weather, please contact us before your visit.

Hunde sind am gesamten Parkgelände nicht erlaubt. Dogs are not permitted in the entire park area.

Unsere Auszeichnungen:



Best Dark Rides (2014)
Best New Rides (2016)
Best New Rides (2019)
Best Roller Coaster limited budget (2021)



Dino Abenteuer im DAMALSLAND

Erlebe, wie es sich anfühlt in 35 Metern Höhe auf dem Rücken eines Flugsauriers zu fliegen. Mit dem Zug geht es quer durch die Zeit der gewaltigen Riesenechsen, flinken Flug-Sauriern und kräftigen Neandertalern. Und wer es gerne schneller mag, dreht eine Runde mit dem Dino-Karussell.

Experience how it feels to fly on the back of a pterosaur at a height of 35 meters. The train takes you through the time of the giant lizards, nimble flying pterosaurs and powerful Neanderthals. And if you like it faster, take a ride on the Dino Carousel.



Tauche ein in eine magische Welt DAS MAGISCHE DORF

Für magische Momente und strahlende Kinderaugen haben wir unseren Park 2021 um diesen magischen Themenbereich erweitert.

Das Highlight des Bereichs ist eine Österreich-Neuheit! Fridolin's verrückter Zauberexpress ist eine mehrfach beschleunigende Achterbahn, die durch eine Mindestgröße von 90cm und einzigartigen Spezialeffekten ein wahrlich zauberhaftes Erlebnis für die ganze Familie ist! Ein Indoor-Spielhaus und eine kleine Goldwaschanlage runden den Besuch im magischen Dorf ab.

For magical moments and shining children's eyes, we have expanded our park in 2021 with this magical themed area. The highlight of the area is an Austrian novelty! Fridolin's verrückter Zauberexpress is a Multi Launch Coaster and a truly magical experience for the whole family due to a minimum height requirement of 90cm and unique special effects!



Neuwerkitzel garantiert ACTION

„Nichts für schwache Nerven!“ heißt es im Actionbereich. Im Knights Ride Tower erwarten dich 20 Meter im freien Fall – Adrenalin pur! Wenn das noch nicht reicht, der sollte mit der Achterbahn Wild Train auf seine Kosten kommen. Für Renn-Begeisterte warten Gokart-Bahn und Autodrom.

"Not for the faint of heart!" is motto in the action area. 20 meters of free fall await you in the Knights Ride Tower – pure adrenaline! If that's not enough, the Wild Train with its high speed is sure to get your money's worth. Also for racing enthusiasts go-kart track and Autodrom await.



Willkommen in Lucky City WESTERN STADT

Fühl dich wie ein Cowboy im Wilden Westen und reise mit der Westeisenbahn vorbei an Indianersiedlungen und Soldaten.

Ein Zwischenstopp in „Lucky City“ sollte aber auf keinen Fall fehlen und wenn du prüfen möchtest wie gut du schießen kannst, erwartet dich dort eine Shooting Galerie. Vielleicht hast du zum Abschluss noch Lust auf eine Runde mit dem traditionellen Westernkarussell.

Feel like a cowboy in the Wild West and travel with the western railroad near Indian settlements and soldiers. But a stop in „Lucky City“ should not be missed and if you want to check how good you can shoot, a shooting gallery awaits you there. Maybe you'd like to take a ride on the traditional Merry Go-Round at the end of the day.



FANTASIANA ERLEBNISPAK STRASSWALCHEN

Wo Traume wahr werden!



NEW freestyle FANTI-FILL

100 PLUS VARIATIONEN
MIX DEIN GETRÄNK NACH DEINEM GESCHMACK

Grusel vom Feinsten. Wurli und Co.
SCHLOSSHOF

Ein Besuch im Schloss Dracula verspricht Gänsehaut pur, denn dort treibt der Sohn des Teufels sein Unwesen. Bestaunen Sie unser Schloss und erleben Sie eine Vorstellung im Reich der Elfen und des Waldgeistes in unserem Zaubervaldtheater. Besonders die Kleinsten haben ihren Spaß mit der Wurlibahn am Fuße des Zauberschlosses und wer jetzt noch nicht genug gesehen hat, darf eine Reise um die Welt mit der Oldtimerbahn nicht versäumen.

A visit to the castle Dracula promises pure shiver, because there the son of the devil is up to his mischief. Be amazed by our castle and experience a performance in the realm of the elves and the forest spirit in our magic forest theater. Especially the little ones have their fun with the Wurli ride at the foot of the magic castle and if you haven't seen enough yet, don't miss a trip around the world with the Vintage Car Ride.



Wie im Urlaub AFRIKA & ORIENT

Eine erfrischende Abkühlung gefällig? Dann ist MAMI WATA genau die richtige Attraktion! Im Orient nimmt euch Sindbad, der größte Abenteurer aus „1001 Nacht“, auf seine guselige und gefährliche Abenteuerreise mit. Wer es lieber gemächlicher mag, macht es sich auf unseren Flößen oder Safari Jeeps bequem. Hautnah erlebst du die Welt des Dschungels und der dort beheimateten Tiere.

A refreshing cooling? MAMI WATA is exactly the right attraction! In the Orient, Sindbad the greatest adventurer with „1001 Nights“ takes you on his spooky and dangerous adventure trip. If you prefer a more leisurely pace, you can make yourself comfortable on our rafts or safari jeeps. You will experience the world of the jungle and its animals up close.



Spass für unsere Kleinsten in PILZHAUSEN

In Pilzhausen bei unseren Zwergen ist auch immer etwas los. Doktor, Schuster, Schneiderlein laden euch nach Pilzhausen ein! Genießt eine Fahrt mit der Monorail Cycle Bahn oder in unseren Schwänenbooten und seht unseren fleißigen Zwergen bei der Arbeit zu.

There is always something going on in Pilzhausen with our dwarves. Doctor, cobbler, little tailor invite you to Pilzhausen! Enjoy a ride on the Monorail Cycle train or in our swan boats and watch our hardworking dwarves at work.



Sagenhafte Entdeckungen im MÄRCHENWALD

...hier werden Träume wahr und längst vergangene Märchen wieder zum Leben erweckt. Lasst euch in einer Welt der Märchen verzaubern und ach ja, wenn ihr laut genug ruft: Rapunzel lass dein Haar herunter! ...dann lässt ja vielleicht für euch Rapunzel ihr wunderschönes Haar herunter. Unser neuer Kletterbereich verspricht zudem Spass für jedes Alter.

...here dreams come true and long forgotten fairy tales come back to life. Let yourself be enchanted into a world of fairy tales and if you shout loud enough: Rapunzel let your hair down!!! ...then maybe Rapunzel will let down her beautiful hair for you. Our new climbing area also promises fun for all ages.

Events

Informationen zu unseren Events, wie FANTASTICA im Sommer oder Halloween, finden Sie auf unserer Homepage. You can find information about our events like FANTASTICA or Halloween on our homepage.



Nicht verpassen!

LASS DEIN TAGESTICKET AUF EINE JAHRESKARTE UPGRADEN

*schon ab € 40,50

Aktion gilt nur vor Ort und am Tag des Parkbesuchs
Für nähere Informationen wenden Sie sich an unser Personal.

So findest du uns:

- Mit dem Auto: Direkt an der Bundesstraße 1 - gratis Parkplatz!
By car: located directly off the street "Bundesstraße 1"
- Mit der Bahn: Bahnhof Straßwalchen oder Steindorf (ca. 3 km)
By train: Straßwalchen or Steindorf train station (ca. 3 km)
- Mit dem Bus: Bus stoppt direkt vor dem Park. Bei Verlage eines Bahn- oder Bustickets gibt es einen Sonder tariff.
Bus stop directly in front of the park. There is a fee reduction when presenting a train or bus ticket.



Besuche uns auf
WWW.FANTASIANA.AT

0043 (0) 6215 8181
Erlebnispark Straßwalchen | Märchenweg 1 | 5204 Straßwalchen
info@erlebnispark.at

